

# Für das Vaterland- Hände und Herz



Der 1. Mai ist in Cuba das größte Ereignis, an dem die Erfolge der Revolution und der Arbeitskollektive gewürdigt werden. In diesem Jahr gibt es am Tag des Weltproletariats viele weitere Anlässe zum Feiern: Neben den erfolgreichen nationalen Wahlen und der Verabschiedung des neuen Familiengesetzes jähren sich zum 145. Mal der Baraguá-Protest und zum 70. Mal der Beginn der cubanischen Revolution, der Sturm auf die Moncada-Kaserne in Santiago de Cuba. Außerdem wurden der Nationalheld José Martí vor 170 Jahren sowie Ernesto „Che“ Guevara vor 95 Jahren geboren. Unter dem Motto „A la Patria, manos y corazón“ wird die weltweit größte Maidemonstration auf dem Platz der Revolution in Havanna durch zahllose kleinere Kundgebungen und Veranstaltungen in ganz Cuba ergänzt. Wir grüßen und gratulieren!

Infos zu Cuba:  
[netzwerk-cuba.de](http://netzwerk-cuba.de)

Netzwerk Cuba Informationsbüro e.V.  
Weydingerstr. 14-16 · 10178 Berlin  
[Info@netzwerk-cuba.de](mailto:Info@netzwerk-cuba.de)  
Tel. 030-240 093 38 · Spenden:  
GLS Bank · BIC: GENODEM1GLS  
IBAN: DE28 4306 0967 1206 4415 00



**NETZWERK CUBA**  
- informationsbüro - e.V.

Solidarität mit Cuba